

## SAINT-SYLVESTRE

# Premier gala de full contact

**L**e gymnase intercommunal a été un lieu privilégié pour l'organisation et le bon déroulement de cette manifestation.

Une initiative due à Richard Guillot, président du Boxing-Club Alboussière et entraîneur.

Vingt-quatre combats ont eu lieu, opposant enfants et adultes en alternance. Les combats ont tous été disputés en light contact et sans décisions données au vainqueur.

Jacques Dubay, conseiller général, a remis la médaille du Département à Hacène Bouremma du Boxing club Alboussière pour ces nombreuses victoires acquises. □



Lors de la remise de la médaille : Karim Oumedour, président du comité de boxe Drôme-Ardèche, Hacène Bouremma, Jacques Dubay, Richard Guillot et Patrick Rousset (assistant du Boxing-Club Alboussière).